



大阪公立大学

陵友会報

一般社団法人 有恒会 陵友会支部 会報

第33号
2024年

○受付曜日…月・水・木・金 ○受付時間…10時～16時 ○電話番号&窓口072(254)9550(直通)桐原都美

○郵送の場合 〒599-8531 堺市中区学園町1-1 大阪公立大学(B1棟)陵友会支部事務局 E-mail…ryoyukai@omu-alumni.net

御靈神社
奈良まちの中心に位置し、平安時代初期(800年)に桓武天皇の勅命により創建された神社
絵は、御靈神社の南門



提供…西澤千秋(昭和49年卒)
御靈神社
奈良まちの中心に位置し、平安時代初期(800年)に桓武天皇の勅命により創建された神社
絵は、御靈神社の南門
11月17日にはホテルグランヴィア大阪において創立70周年記念総会・祝賀会を開催します。この機会をのがさず旧友たちと再会し、大いに語り合いましょう。

それ以来、陵友会は府大経済学部及び府大の発展を力強く支援してきましたが、21世紀になると全国で大学再編の動きが高まり、2005年には、府大、女子大、看護大が統合され、公立大学法人大阪府立大学が誕生しました。また2012年には学部・学科が、学域・学類に再編され、旧経済学部を中心にして、現代システム科学域マネジメント学類が発足します。さらに大学再編の動きは続き、2022年に大阪府大と大阪市大が統合することになります。

我々同窓生は、終始貫して大学及び学部学類を支援してきましたが、このような大学再編の大波にどう対応すべきか、陵友会の将来はどうあるべきかについて、同窓生のみなさんには建設的なご批判とご協力をいただいてきました。感謝の言葉もありません。

全学同窓会、学部同窓会が大きく変化する中で、陵友会支部も多くの課題を背負っています。この節目の年に同窓生が集うことにより、新しい道を切り開いていきましょう。



大阪公立大学有恒会 陵友会支部会長 津戸 正広

暑い夏もようやく落ち着いてきましたが、みなさんがお過ごですか。

本年は、府大経済学部創立70周年、経済学研究科創立65周年の節目の年であり、大阪府立大学は創立75周年となります。1949年に大阪府立浪速大学工学部、農学部、教育学部が設置され、それより5年遅れて1954年に経済学部が誕生しました。その翌年に浪速大学は大阪府立大学と改称されています。

経済学部初期の卒業生の大変な努力によって、1960年に「経済学部同窓会」が設立されました。その翌年に「陵友会」という名称が承認され、活発な活動が始まります。当時の卒業生のご苦労には頭が下がります。

経済学部創立70周年の節目